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Der Heilige Geist bringt Leben in Fülle!                             
(Predigt am 28.Mai 2023 von Gabriela Koepsell) 

 

  Bibelstelle: Apg. 1,8; 2,1-8;11-13 

Kerngedanken der Predigt 
Wenn der Heilige Geist kommt, kommt immer neues geistliches Leben! Denn: Er ist göttliches Leben in Fülle und führt 
uns immer in neue geistliche Dimensionen. Dieses Leben haben wir nicht aus uns 

 heraus und ohne ihn können wir geistlich gesehen, rein gar nichts bewirken.  
Sogar Jesus musste darauf warten, dass die Kraft des Heiligen Geistes auf ihn kam, bevor er mit seinem vollmächtigen 
geistlichen Wirken beginnen konnte. Und die Jünger damals waren nach der Kreuzigung Jesu ein verschreckter kleiner Haufen, 
als aber der Heilige Geist auf sie kam, wurden sie zu kühnen Verkündigern Jesu, sogar bereit für ihren Herrn zu sterben! 
 

Wer ist der Heilige Geist? 
- Er ist GOTT! Er ist die dritte Person des drei-einigen Gottes. Damit ist er ganz wesens-eins mit dem Vater und dem 

Sohn. So ist auch er ist Liebe! Und, er ist ganz eines Willens mit dem Vater und dem Sohn, will was sie wollen und hat 
nur ein Ziel: Den Vater und den Sohn zu verherrlichen! 
Wir brauchen uns also nicht zu fürchten vor dem Heiligen Geist! 

- Der Heilige Geist ist aber auch KRAFT! Die Kraft Gottes hier auf Erden. Und sie kam: An Pfingsten! 
  

Wozu brauchen wir diese Kraft? 
Jesus hat es uns klar gesagt: Aber ihr werdet Kraft empfangen, wenn der Heilige Geist auf euch herabkommen wird und 
ihr werdet meine Zeugen sein....bis an die Grenzen der Erde (Apg. 1,8) 
Der Heilige Geist kommt mit einem Auftrag: Er soll das Leben in Fülle, was Jesus für alle Menschen durch sein Kreuz und seine 
Auferstehung errungen hat, zu allen Menschen bringen. Dazu will er uns, die Jünger und Jüngerinnen Jesu als Zeugen 
gebrauchen. Er schenkt uns alles, was wir brauchen, um in Freude und mit Freimut mit unserem ganzen Leben zu bezeugen: 
Jesus lebt! Und in ihm kann jede(r) Leben in Fülle finden! 
 

Was ist an Pfingsten geschehen? Der Heilige Geist kommt 
- mit einem Brausen wie wenn ein starker Sturm einherfährt. Dies ist ein Zeichen und Symbol für übernatürliche 

Dynamik und Kraft. So wie ein starker Wind ein großes Segelschiff bewegt, möchte Gott seine Kirche bewegen, auf 
dass sich das Evangelium übernatürlich schnell und kraftvoll ausbreitet! 

- Mit Zungen, wie von Feuer...auf jeden von ihnen ..und sie begannen in anderen Sprachen zu reden. Zunge und 
Sprache sind im Griechischen ein und dasselbe Wort: Zeichen und Symbol dafür, dass der Heilige Geist uns so 
erfüllen will, dass unsere Herzen Feuer fangen, wir so Feuer und Flamme für Jesus sind, dass wir die Frohe Botschaft 
von Jesus zu allen Nationen tragen! 

 

     Anregung zum Austausch:        
• Wie sehr bist du schon mit der Kraft des Heiligen Geistes vertraut? Welche Erfahrungen hast du schon 

mit ihm gemacht und nach welchen möchtest du dich ausstrecken? Hast du schon für die Erfüllung mit 
ihm gebetet und was hat sich seitdem verändert? 

• Wie lebst du als Zeuge/Zeugin Jesu? Hast du eine Leidenschaft dafür, dass Menschen in deinem Umfeld 
Jesus kennenlernen? Was wünscht du dir? 

• Betet füreinander um eine neue Erfüllung mit der Kraft des Heiligen Geistes, um eine neue Begeisterung für 
Jesus und die Freiheit und Leidenschaft, Menschen in unserem Umfeld von Jesus zu erzählen . 
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